

CRITICA AL GOBERNADOR DEL ESTADO DE MÉXICO

Alito llama a redoblar esfuerzos

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

En un balance sobre el proceso electoral ocurrido el domingo en el Estado de México y Coahuila, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo sentirse satisfecho con los resultados, aunque destacó que hay que redoblar esfuerzos.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Moreno Cárdenas aseguró que “de manera transparente, como lo ha decidido la ciudadanía, en el estado de Coahuila ganamos de manera clara, contundente”.

Precisó que arrasaron no sólo en la elección a gobernador del estado, sino que ganaron también los 16 distritos locales, “la alianza Va por México es fuerte, es potente, el PRI no sólo dio grandes resultados en lo local, sino también en la elección a gobernador”, por lo que se dijo “satisfechos en ese resultado porque hubo

una gran fuerza y fortaleza de nuestra alianza”.

En cuanto a los resultados en el Estado de México reconoció que no les fueron favorables, pero aseguró que “hay que redoblar esfuerzos, hay que reflexionar y analizar bien cómo cohesionarnos más en la alianza Va por México”, sin embargo, indicó que lograron “una gran participación”. Comentó que antes de la elección, Morena aseguraba que iba a ganar por más de 20 puntos, y “al final se cerró a menos de ocho puntos”.

Sobre los comentarios

que han realizado diversos integrantes de la alianza, de que el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, no apoyó con todo a la candidata a la gubernatura, Alejandra del Moral, el dirigente del PRI aseguró que “nadie le está pidiendo a ninguna autoridad que actúe en contra de la ley o de la democracia”, pero reconoció que “jamás acompañó en ningún acto al partido, jamás se ocuparon por dar esa fuerza”.

Aclaró que ellos, no le están pidiendo al gobernador que haga lo que les toca hacer como partido o militancia, “pero muchas veces lo que sí hay que pedir es dignidad, decoro, decencia, el más mínimo respeto a la militancia que los hace gobernadores, por eso no les pedimos que hagan trucos. Nosotros no necesitamos que el gobierno violente la ley como lo hacen los otros, sino que hay que demostrar que uno es líder político en su estado”, aseveró.



Tenemos la convicción de hacer lo necesario para ganar. Ganar para los mexicanos, no ganar para el PAN o para el PRI o PRD.”

MARKO CORTÉS

DIRIGENTE DEL PAN

